



01.05.2024

## Tag der offenen Tür im KreativLab

Startschuss für den Digitalen Knotenpunkt in Eutin

Von Musikkomposition zu Musikproduktion, von Videovertonung bis hin zum Colorgrading und von Fotobearbeitung bis hin zu der Frage, wie lange ein Foto überhaupt ein Foto ist – im KreativLab Eutin sind der kreativen Freiheit keine Grenzen gesetzt. Am vergangenen Montag lud die Stiftung Neue Musik-Impulse Eutin zum Tag der offenen Tür. Neben vielen interessierten Eutiner\*innen waren auch drei Vertreter\*innen der Schleswig-Holsteinischen Staatskanzlei zu Gast: Sharif Ghazi, Florian Christian Weber und Angelina Boyaci entschieden über die Auszeichnung des KreativLab Eutin als Digitaler Knotenpunkt des Landes Schleswig-Holstein.

Ab 14 Uhr bekamen die Besucher\*innen einen umfangreichen Einblick in das KreativLab: Schüler\*innen aus dem Digital Soundscapes Projekt an der Schule an den Auewiesen arbeiteten gemeinsam mit dem Kursleiter Nikita Freint an ihren eigenen Musikprojekten, Winfried Koensler und Kai Schröder hielten Vorträge zum Thema Foto- bzw. Videobearbeitung und Marc Tietz (Stiftung Neue Musik-Impulse Eutin) stellte ein neues Projekt im KreativLab unter dem Titel "Border Crossing – Reise in die Zukunft" vor. "Das ist ein innovatives Bildungsangebot, das Jugendliche zur Gestaltung digitaler Poesie einlädt", sagt Tietz. "Die Jugendlichen sollen selbst Utopien und Vorstellungen für die Zukunft gestalten, mithilfe digitaler Medien." Themen könnten zum Beispiel Mobilität, Gesellschafts- und Kommunikationsformen, Klimaschutz und Demokratie sein. Die Jugendlichen gaben Feedback, sodass das Projekt jetzt nach den Interessen der Schüler\*innen selbst weiterentwickelt werden kann.

"Insgesamt war der Tag ein großer Erfolg", freut sich Geschäftsführer der Stiftung Neue Musik-Impulse, Hans-Wilhelm Hagen. "Wir freuen uns darauf, bald offiziell Digitaler Knotenpunkt des Landes Schleswig-Holstein zu werden und hoffen, dass wir viele der Besucherinnen und Besucher von Montag für unser KreativLab begeistern konnten."

Zum Ausklang des Abends wurde beim Musiker-Treff gemeinsam musiziert – ein Angebot, das es auch jeden zweiten Dienstag im Monat im KreativLab gibt. Zusätzlich gibt es neue Workshops in den verschiedenen technisch-kreativen Felder, die in den nächsten Monaten stattfinden werden – darunter Musik komponieren mit Ableton Live jeden Dienstag von 15:30 bis 17:00 Uhr. Informationsabende zum Thema Filmbearbeitung finden jeweils am ersten und dritten Montag im Mai statt, zum Thema Fotografie am zweiten und vierten Montag jeweils um 18 Uhr. Weitere Informationen und Anmeldung unter www.kreativlab-eutin.de.